
Consignes de soumissions pour Posters. 

Le concept : communiquer sur ses travaux de recherches effectués au cours du doctorat avec l’ED SMH 
à l’aide d’un poster (support visuel). 

Langue : anglais ou français 

Qui peut participer : les doctorants en 1ère, 2e et 3e année et plus. 25 participants seront sélectionnés. 
Si plus de posters sont reçus, la sélection se fera en priorité sur les posters des doctorants en première 
année, puis auprès des deuxièmes années, pour finir avec une sélection auprès des troisièmes années 
et plus. 

Comment participer : nous vous demandons d’envoyer un abstract (sur lequel est indiquée  votre 
année d’inscription) et un premier jet du poster (avec titre, co-auteurs, laboratoire, plan du poster 
pour avoir une idée de l’aspect final du poster, positionnement des figures et ce qu’elles 
représenteront etc.). Les documents sont à envoyer en un seul PDF dont le titre est de la forme 
« poster_nom_prenom » avant le 15 avril 2022. L’envoi est à faire à l’adresse mail jed2022@outlook.fr 
au format .pdf. Si le fichier ne passe pas par email, utiliser WeTransfer (https://wetransfer.com) avec 
l’adresse jed2022@outlook.fr. Nous reviendrons ensuite vers vous le 29 avril pour annoncer les 
personnes dont les posters seront sélectionnés (informations sur la sélection ci-après). 

Règlement : pas de template imposé pour le poster, seulement des informations nécessaires à 
afficher : sujet / doctorant, encadrant(s) / « ED SMH » / nom du laboratoire / période de début de 
thèse / logos de l’ED, du laboratoire, de l’université et des potentielles entreprises intervenant dans la 
thèse (CIFRE). Des couleurs seront demandées pour certains de ces éléments (pour avoir une 
uniformité dans les couleurs des en-têtes sur l’ensemble des posters). Le poster au format A0 doit être 
lisible à 1,5m voire 2m  

Le jury et l’évaluation : une grille d’évaluation précise sera fournie. Le jour J, des binômes de jury 
étudieront les posters affichés et les noteront selon la grille d’évaluation. Une attention particulière 
sera portée sur la clarté du poster et des informations communiquées, la présentation, le contenu 
scientifique et la portée des résultats en SMH.  

Les prix : Un prix sera remis par les membres du jury. Un prix du public sera également remis.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

English version 

The concept: communicate on the research work done during the PhD period in the ED SMH.  

Language: English (or French) 

How to participate: we ask you to send us an abstract of the poster (on which the PhD year is 
mentioned) and a first draft of the poster (with the title, the supervisors, the name of the lab, the 
layout, etc. for us to have an overview on what your poster will look like, how the figures will be 
positioned and what they represent etc.). These documents must be sent on the same PDF document 
with the name « poster_name_last name » before April 15th 2022. Please send the document by email 
at jed2022@outlook.fr in .pdf with “POSTER JED 2022” as object of the email. If the document is too 
big, please use WeTransfer (https://wetransfer.com) with the email adress jed2022@outlook.fr. We 
will come back to you in May to announce to you which poster has been selected (see « How to be 
selected » section below). 

Rules to follow: no template is imposed by the organization, just some information that must appear 
on the poster: subject / PhD student and supervisor(s) / « ED SMH » / name of the lab / date of the 
beginning of the PhD / logo of the ED, the lab, the university, and of the potential companies involved 
in the project (for CIFRE PhD for exemple). Colors will be demanded for some elements of the poster 
(to maintain homogeneity between all of them). The poster shape is A0 and must be easily readable 
from 1.5 or 2m. It must be sent under the name « poster_name_last name » (all in lowercase without 
accent). 

How to be selected: a maximum of 25 posters will be selected. If less are received, they will be all 
selected. If more are received, a selection will be done with priority to the first years PhD student, then 
to the second and finally to the third years and more. 

The jury and the ranking: an evaluation grid will be soon given to you. On THE day, duo juries will study 
each 25 posters and rank them according to the evaluation grid shared with you.  

 


